
一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（令和２年 第１回定例会） 

質 問 順 位 １   ３番 議 員    松 石 健 児     

質問事項１ 高齢者福祉サービスについて 

質問の要旨 

松田町長は基山町政２期目の公約の大きな柱の一つとして、高齢者・

要介護者への福祉対策を掲げている。具体的な政策案を問う。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 本町の高齢化率は、現在の約 29.6％（H31.3末）か

らどのように推移していくと予測しているか 

 

(２) 現在の単身高齢者世帯数と今後の推移予測は 

  

(３) 現在、要介護認定を受けた日常生活自立度Ⅱ以上の

人数は 

 

(４) 町長が掲げる高齢者総合相談体制の確立とは 

 

(５) 認知症患者に対して基山町では、在宅福祉サービ   

スでの徘徊高齢者等安全安心ネットワーク事業、   

認知症サポーター制度等、様々な支援体制がとられ   

ているが、認知症診断助成制度や認知症事故救済制   

度（認知症高齢者等個人賠償責任保険事業）にも取   

り組めないか 

 

(６) 高齢者の介護福祉サービスと、障害福祉サービスの

連携はとれているか 
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一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（令和２年 第１回定例会） 

質 問 順 位 １   ３番 議 員    松 石 健 児     

質問事項２ 基山町合宿所の運営について 

質問の要旨 

平成 30年５月 16日に開所し、指定管理者委託により運営を行ってい

た施設だが、昨年７月より指定管理者委託から基山町の直営となった。

運営状況と食堂部門を含めた今後の運営について問う。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 合宿所について 

ア 昨年度の利用実績及び本年度の利用状況につい

て所見を含め示せ 

  イ 利用者に対しての安全対策を示せ 

  ウ 町内外、男女別利用者の構成比を示せ 

  エ 今後も直営で行っていくのか 

オ 仮に指定管理者制度を再度活用した場合、業     

務委託業者「ホットステーション」の保障はどうな

るか 

  カ 利用者拡大に関して、今後の対策は 

  

(２) 食堂の営業について 

ア 昨年度の利用実績及び本年度の利用状況につい

て所見を含め示せ 

イ 利用者拡大に関して、今後の対策は 

ウ 業務委託業者の収益に問題はないか 
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